



Clara Luz Flores califica de histórica llegada de Claudia Sheinbaum a la Presidencia de México



La diputada federal, Clara Luz Flores, calificó de histórica la llegada de Claudia Sheinbaum a la Presidencia de México al considerar que será una nueva forma de gobierno y de protocolos.

"Lo que se busca es ver una forma de gobierno diferente. Claro que es histórico y sobre todo por la lucha de las mujeres, la educación de nosotras como mujeres que hemos tenido durante tanto tiempo y lo platicábamos, coincidimos varias diputadas de varios partidos que hasta va a haber un cambio de forma de hacer estado".

"Es el momento de cambio, de era, que está pasando en el mundo, pero el momento de que nosotros también hagamos valer esa gran oportunidad que existe de tener una mujer al mando", dijo.

Flores Carrales señaló que además, representa un cambio en las oportunidades que tendrán las nuevas generaciones.

"La gran oportunidad que hoy ven las niñas y las jóvenes que se les pueda hacer normal que un día pueden ser presidentas cuando algunas de nosotras no nos tocó ver esa posibilidad", explicó.



Las declaraciones se dieron durante el arranque de la brigada "Siempre Contigo" en la colonia Valle de Santa Lucía, al norte de Monterrey, donde hubo asesoría legal, psicológica, terapia física, cortes de cabello, entre otras actividades.

"Son muchos programas que empezamos desde que ganamos la elección y lo que queremos es acercar los servicios a la gente; hoy los quisimos juntar todos por el entorno en el que estamos, para poder dar una mayor atención a los ciudadanos, decirles que la idea es que estos programas son permanentes", mencionó en entrevista.

La diputada federal aseguró que realizarán la brigada de forma constante en distintas colonias.

<https://www.milenio.com/politica/es-historica-llegada-sheinbaum-presidencia-califica-clara-luz-flores>